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令和４年８月３０日 部長会議 
   

開催日時  令和４年８月３０日（火） 午前９時００分から午前９時２５分まで 

開催場所  全員協議会室 

出 席 者  市長、山本副市長、辻川副市長、教育長、総合政策部長、総合政策部理事（経営・ＤＸ戦略

担当）、危機管理監、総務部長兼法令遵守監、まちづくり協働部総括副部長（まちづくり協働

部長代理）、環境経済部長、健康福祉部長、健康福祉部理事（健幸都市づくり・地域共生社

会推進担当）、子ども未来部長、都市計画部長、技監、建設部長、建設部理事（プール整備・

草津川跡地整備担当）、建設部理事（住宅担当）、上下水道部長、教育部長、教育部理事（学

校教育担当）、議会事務局長 

欠 席 者  なし 

議事概要  下記のとおり 

 

１．市 長 訓 示  

・９月２日から市議会９月定例会が開催される。決算議会でもあり、しっかり準備して適切な対応をお願い

する。 

・国の来年度予算の概算要求が今月末に締め切られ、これから国の予算編成作業が本格化される。日本

全体が新型コロナウイルス感染症に加えて、エネルギー、物価高騰の影響を受けている大変厳しい社

会情勢であり、市においても財政状況が厳しい中ではあるが、より効果的な施策展開ができるよう、各部

局において国や県の情報を十分に収集して、令和５年度の予算編成に向けて事務を進めていただくよう

お願いする。 

・職員の皆さんには、市議会、予算編成、日常業務など忙しくしていただいているが、各所属においても、

新型コロナウイルス感染症の感染者が発生している状況があるので、より一層の体調管理に努めてい

ただきながら公務に精励いただくようお願いする。 

 

 

２．重 要 報 告 事 項  

（１）公共施設包括管理委託業務にかかるプロポーザル方式による事業者選定の実施について 

【総務部長から資料に基づき説明】 

・公共施設包括管理委託業務については、これまで、施設ごとに行っていた消防点検や清掃等の保守管

理業務を一括して業者委託することにより、業務の効率化や維持管理品質の向上、職員の人件費の削

減を図ることを目的としており、昨年１１月の部長会議で審議いただいた。その後、業務内容の精査を行

い、令和４年度当初予算に計上したところである。 

・今年２月の予算委員会の中で、プロポーザルを実施する前段階で、議会に説明を行うようにということで、

９月１６日の総務委員会協議会で説明を行う予定であることから、今回、報告を行うもの。 

・仕様書については、最終確認として、８月２５日付で掲示板にて照会を行っている。 
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（２）まめタク既存路線の本格運行移行について 

【都市計画部長から資料に基づき説明】 

・現在、志津学区等で運行しているデマンド型乗合タクシー「まめタク」については、令和２年１１月から実

証運行を行っていたが、一定の利用が見込めたことから、既存路線のまま、本格運用に移行する。 

 

 

（３）まめタク草津駅接続路線の実証運行について 

【都市計画部長から資料に基づき説明】 

・志津学区等で運行している「まめタク」については、既存路線の中では草津駅に接続している路線がな

い。地元に説明など入る中で、草津駅への接続という要望をいただく中で、公共交通機関をはじめとする

関係機関と協議した中、山寺新田北線、茨谷線についてであれば、関係機関などから走っていただいて

も構わないという了承が得られた。このことから、どれだけの乗車があるのかを実証するために、１１月３

０日から１年間、草津駅接続路線の実証運行を行う。 

 

 

（４）まめバス「草津駅下笠線」本格運行移行について 

【都市計画部長から資料に基づき説明】 

・まめバス「草津駅下笠線」の実証運行を行った結果、目標人数を一定達成したため、令和４年１１月１日

から本格運用に移行する。 

 

 

３．そ の 他  

【議会事務局長より】 

・「ハイスクールでｈｉｇｈなＣｉｔｙ創り！！（高校生と市議会議員との意見交換会）」について、今年度からの

初めての事業として、先般実施した。目的としては、選挙年齢の１８歳の引き下げや、若者の議会に対す

る認知度向上、若者がまちづくりを考えるきっかけとして、若者世代の議会活用、特に広報・広聴の面を

強調した形で開かれた議会を目指す取組の一つとして実施した。 

・「交通」、「教育」、「環境」の分野でテーマをそれぞれ募り、市議会議員と高校生が意見交換を行った。 

・議会として、この意見交換会の結果を、市民からの意見として、今後どのように市政に反映していくのか

ということであるが、一つは、この９月議会の一般質問等で、この中からテーマを見つけて質問される議

員もいると思われるので、備えていただきたい。もう一つは、この報告書を元に、各委員会で振り返りをさ

れたので、可能なものについては実現に向けた検討をお願いしたいと、議長から市長へ報告されるので、

その前段として報告させていただく。 

 

 

【教育部長より】 

・昨日の第７９回国民ｽﾎﾟｰﾂ大会・第２４回全国障害者ｽﾎﾟｰﾂ大会の常任委員会、総会については、長時

間にわたり、出席いただきお礼申し上げる。今後とも開催に向け、協力をよろしくお願いする。 

 

 
このページのお問い合わせ 

 概要作成担当   草津市 総合政策部 企画調整課 企画調整係 

    電話      077-561-2320 

    ファックス   077-561-2489 

    メール     kikaku@city.kusatsu.lg.jp 


